

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja

**Band:** - (1982)

**Rubrik:** Relaciones con las organizaciones internacionales

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 29.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# RELACIONES CON LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

El CICR, por mediación de su División de Organizaciones Internacionales, siguió manteniendo estrechas relaciones con la Organización de las Naciones Unidas y sus organismos especializados, tanto en Nueva York como en Ginebra.

Como de costumbre, en febrero y marzo, el CICR siguió los trabajos de la 38.<sup>a</sup> Reunión de la Comisión de Derechos Humanos. También han sido objeto de especial atención, por parte de los observadores del CICR, los dos períodos de sesiones anuales del Consejo Económico y Social (ECOSOC) celebrados en Nueva York, el mes de abril, y en Ginebra, el mes de julio.

También en Ginebra, tuvo lugar, del 16 de agosto al 10 de septiembre, la reunión anual de la Subcomisión para la lucha contra la discriminación y la protección de las minorías, a la que asistieron los representantes del CICR.

La 37.<sup>a</sup> Asamblea General de las Naciones Unidas, reunida en Nueva York, del 21 de septiembre al 21 de diciembre, fue la ocasión para establecer numerosos contactos sobre cuestiones de interés común, tanto en el ámbito de las actividades operacionales como en el de los derechos humanos y del derecho internacional humanitario.

Por lo demás, el jefe de la División de Organizaciones Internacionales y el delegado acreditado en Nueva York mantuvieron contactos periódicos con los representantes de los Gobiernos que, mediante sus contribuciones, apoyan la acción humanitaria que el CICR y otras instituciones dirigen en Kampuchea y en Tailandia. Participaron también en las reuniones de los organismos interesados por la situación humanitaria que han originado los acontecimientos registrados en Líbano a partir del mes de junio.

Se mantuvieron y desarrollaron los contactos con las organizaciones zonales; así, el CICR estuvo representado en la reunión del Consejo de ministros de la Organización de la Unidad Africana (OUA) en Addis-Abeba, el mes de febrero, y

siguió los trabajos de la Comisión Permanente de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, el 2 de julio en Dublín. El delegado ante las Organizaciones Internacionales en Nueva York, por su parte, estuvo en Washington, del 18 al 20 de noviembre, para asistir a los trabajos de la 12.<sup>a</sup> Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Los miembros de la División de Organizaciones Internacionales siguieron numerosas otras reuniones, a menudo acompañados por colaboradores de otros servicios interesados del CICR. Conviene mencionar especialmente:

- la reunión extraordinaria de la Oficina de Coordinación de los Países No Alineados, del 5 al 8 de abril en Kuwait;
- la 35.<sup>a</sup> Asamblea Mundial de la Salud, el mes de mayo, en Ginebra;
- el Consejo de Administración del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), el mes de mayo, en Nueva York;
- diversos seminarios en el Instituto Internacional de Derecho Humanitario de San Remo, en el Instituto Internacional de Derechos Humanos de Estrasburgo, en la Universidad de Yale, en Nova University (Fort Lauderdale, Florida), en Estocolmo y en El Cairo, sobre cuestiones de derecho internacional humanitario, de refugiados y de derechos humanos;
- la Academia Internacional de la Paz (International Peace Academy), sobre procedimientos de negociación y buenos oficios;
- la 33.<sup>a</sup> reunión del Comité Ejecutivo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, del 11 al 20 de octubre, en Ginebra;
- el 48.<sup>º</sup> período de sesiones del Comité Intergubernamental para Migraciones, el 16 y el 17 de noviembre, en Ginebra;
- la Conferencia de las Naciones Unidas para la asistencia a Chad, el 29 y el 30 de noviembre, en Ginebra.

# **ASUNTOS GENERALES**

